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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETToRE sERVrzr ALLA coLLETTrvrrÀ--
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N" 262 del \5lt2/201i

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 14/12/2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno QUINDICI del mese DICEMBRE, alle ore 10,00 ad
inizio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II circoscrizione, il consiglio circoscrizionale,
giusto awiso con prot' n. 11801005 del 29/11/2017, per la trattazione degli argomenti di cui
all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di segretario del consiglio, la Sig.ra carmela varvarà.
Al momento della votazionedel presente atto, alle ore 10,07 risultano presenti i seguenti consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A
I CONSIGLIERI PRESENTI AùùII1\ I I r UUNSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco A scartata l'.sco Paolo A
Guaresi Giuseppe P terro Paolo P

Marchese Eugenio P r usa rasquale P

Orilia Andrea P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P rU'I'ALE 07 03
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IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto I'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del1411212017;

Dopo letfura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori, Guaresi,

Marchese e Tusa, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 07

Assenti rìo 03 (Il Presidente Greco ed i Consiglieri Cardella e Scarlata)

Voti favorevoli no 07

Astenuti no ll

Voti contrari rì.o ll

DELIBERA

I1 verbale del 1411212017, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.
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Leffo, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvarà)

Il Presidente

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo
P.O.

L'Esperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successlvo.

Palermo
Il Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile
(D.ssa Giovanna Lotà)

a tutto il decimo giomo successlvo.

(SaluVfie SauS>{a)
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VERBALE DEL 14 DICEMBRE 2OI7 ,LLOT{. . ] 
' ..'>É-

L'anno 2017, il giorno 14 del mese di Dicembre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n(ti,
:

il Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione a nonna di Regolamento, del Presidente Greco prótì

1801005 del29/lll20l7 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G. ''r .'

Presiede la seduta il Presidente Savoca. Alle ore 10,15 dispone l'appello e risultano presenti i seguenti

consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Savoca, Serio e Tusa. Risultano assenti i consiglieri Orilia, Scarlata,

Viscuso e il Presidente Greco. Verificata la validità del quorum strutturale, la Seduta viene dichiarata aperta.

E' assistito dal Segretario I'Ist. Amm.vo Sig. Davide Martinez.

Redige il verbale il Coll. Amm.vo Sig.ra A. Maria Ventimiglia.

Nell'ambito delle comun icazioni prende la parola il consigliere Tusa, il quale comunica che ieri e stato

delegato dal Presidente Greco per presenziare in sua vece con l'Associazione Maredolce, ad assistere al film

documentario su Maredolce-La Favara. Dopo la visione si è aperto un interessante dibattito e 1o stesso

consigliere ha informato i presenti che il Consiglio ha a cuore il territorio e il Castello di Maredolce, infatti in

data 27 novembre aveva votato una mozione a firma del consigliere uscente Piazzese avente per oggetto:

Segnaletica turistica: "Parco di Maredolce".

I consiglieri Marchese e Cardella ringraziano il collega che li ha rappresentati in un evento così importante e

si augurano che nel nuovo anno quello che viene deliberato possa realizzarsi in modo che il territorio e i

cittadini ne possano beneficiare positivamente.

Il Presidente Savoca comunica che anche lui ieri ha partecipato ad una riunione aPalazzo delle Aquile insieme

all'Assessore Martina e a tutte le circoscrizioni. L'argomento trattato e molto delicato riguardava la tratta dei

minori e la prostituzione minorile sia maschile che femminile, che purtroppo attanaglia anche il nostro

territorio. In merito a questo triste argomento vi sono stati molti dibattiti e si sta cercando in tutti i modi di

aiutare questi ragazzi costretti a prostituirsi, in quanto preda delle associazioni criminali. Per cercare di frenare

questi gravi episodi lo stesso Presidente Savoca ha suggerito di innescare una sorta di antidoto contro gli

assidui clienti quanto meno per alleggerire questo fenomeno. Lo stesso Presidente Savoca informa che in

futuro si terranno dei tavoli tecnici nelle 8 circoscrizioni dove presenzierà la Polizia Municipale per

raggiungere, in maniera fattiva obiettivi per scoraggiare questa grave piaga sociale.

In merito a quanto detto dal Presidente Savoca intervengono diversi consiglieri, tra cui Cardella, Marchese e

Guaresi, che si trovano pienamente d'accordo nel sanzionare pesantemente coloro che approfittano di questo

indecoroso costume che, tra le altre cose, ferisce in maniera grave i ragazzi costretti a subire atti scandalosi. I

consiglieri auspicano che questi tavoli tecnici potranno in qualche modo non solo accrescere attenzione su

questo grave problema ma di poter focalizzare iniziative contro questo odioso fenomeno. AIte ore 10,24

entrano il consigliere Orilia e il Presidente Greco che presiede.

Il Presidente chiude la discussione generale e propone come scrutatori i consiglieri Cardella, Guaresi e Orilia

e il consiglio approva.
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Si passa al III punto iscritto all'OdG: Atti Ispettivi.

Alle ore 10128 esce il consigliere Marchese ed entra il consigliere Viscuso.

Il consigliere Guaresi chiede il prelievo della mozione prot. l7063g5del 30.10.2017 a sua firma e il .oirijio
approva.

Si dà lettura della mozione prot. 1706395 del 30.10.20I7 afirma del consigliere Guaresi avente per oggetto:

Controllo della qualità dell'aria ad Acqua dei Corsari e il consigliere soffolinea che, la notizia uscita sul

Giornale di Sicilia.it a firma di Davide Guarcello: "Rifiuti speciali e tumori, lo strano caso della Costa Sud"

de1 0ó Settembre 2017 ha scosso tutti i residenti di Acqua dei Corsari.

Poiché questa notizia è uscita subito dopo che si era recuperato parte del Parco, i cittadini della Borgata

chiedono di fare un controllo sulla qualità dell'aria che si respira tutti i giorni nella zona. Ricorda altresì che

l'Articolo 32 della Costituzione sancisce il diritto alla salute, pertanto chiede di votare favorevolmente la

mozione.

Il consigliere Tusa e il Vice Presidente Savoca fanno un plauso al consigliere per aver presentato una mozione

alla tutela della salute dei cittadini e anticipano il loro voto favorevole.

Si pone in votazione la mozione che viene approvata all'unanimità alle ore 10:37. Risultano assenti i

consiglieri Marchese e Scarlata.

Alle ore 10:38 escono i consiglieri Serio e Viscuso e il Presidente Greco sospende la seduta per cinque

minuti.

Alle ore 11.00, alla riaperfura dei lavori, il presidente Greco chiama l'appello e i consiglieri risultano tutti

assenti. Il presidente chiude la seduta e la rinvia a domani in seduta di prosecuzione.

Il Segretano
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